

JÓVENES CORDOBESES RECIBEN BECAS DE EDUCACIÓN SUPERIOR GRACIAS A APORTES DE CERRO MATOSO Y SUS TRABAJADORES

- A través de la Beca Cerro Matoso para Municipios, 8 jóvenes cordobeses de Montelíbano, Puerto Libertador, San José de Uré y Planeta Rica cumplen el sueño de acceder a programas de educación superior.
- Esta iniciativa es posible gracias al aporte voluntario de más de 350 empleados de Cerro Matoso, dinero que es igualado por la empresa logrando un mayor alcance.
- La Beca premia la excelencia educativa de jóvenes estudiantes de instituciones públicas de las cabeceras municipales quienes obtuvieron los más destacados resultados en las recientes pruebas Saber Pro.
- El programa suma 16 beneficiarios (entre las becas entregadas en 2023 y 2024) que hacen parte de los más de 15.000 jóvenes que han sido apoyados por Cerro Matoso para el acceso a educación de calidad.

Montelíbano, 13 de febrero de 2024. Cerro Matoso y sus trabajadores, junto a alcaldes y representantes de la administración municipal de Montelíbano, Puerto Libertador, San José de Uré y Planeta Rica hicieron entrega de ocho becas del programa Beca Cerro Matoso para Municipios a ocho jóvenes bachilleres del sur de Córdoba. Este programa, que relanzamos en 2023 suma 16 becas entregadas en este nuevo ciclo, las cuales se suman a los más de 50 estudiantes con excelencia académica que ingresaron a universidades gracias al antiguamente programa PAE (Programa de Asistencia Educativa). Es importante resaltar que este programa es producto del aporte voluntario de más de 350 empleados de Cerro Matoso, dinero que es igualado por la empresa logrando un mayor alcance del programa.

La selección de estos ocho jóvenes se llevó a cabo mediante un proceso riguroso que inició con el involucramiento de las Alcaldías, responsables de proporcionar los listados y resultados de las instituciones públicas. Posteriormente, se verificaron criterios específicos, como puntajes en pruebas Saber Pro, institución educativa y se finalizó con visitas domiciliarias y entrevistas.

En esta ocasión, las becas fueron entregadas en las instalaciones de Cerro Matoso, en la operación principal como en Queresas y Porvenir, permitiendo que ganadores conocieran de cerca a trabajadores aportantes que hacen posible su sueño, así como el proceso minero-industrial que desarrollan diariamente en la región.

Ricardo Gaviria, presidente de Cerro Matoso y quien participó en la entrega manifestó: ***"Cerro Matoso seguirá apoyando la educación porque creemos en su poder para construir un futuro mejor para los jóvenes, sus familias y en general en la transformación de la sociedad. Invitamos a estos 8 jóvenes a que aprovechen al máximo esta oportunidad y retornen a sus hogares para retribuir sus conocimientos y experiencia en la región del sur de Córdoba"***.

La entrega de las becas contó con la presencia de autoridades locales como los alcaldes Ramón Calle (Planeta Rica), Ramón Rubio (Puerto Libertador) y los secretarios de Educación, Edwar Ramos (Montelíbano) e Iván Baltazar (San José de Uré).

Los ocho beneficiarios son:

MUNICIPIO	ESTUDIANTE	INSTITUCIÓN EDUCATIVA DE DONDE EGRESARON
Montelíbano	Sheila Paola Petano Vital	Institución Educativa San Antonio María Claret
Montelíbano	Luis David Blanquissett Guzmán	Institución Educativa San Antonio María Claret
Puerto Libertador	Luna Alejandra Hernández Montiel	Institución Educativa José María Córdoba
Puerto Libertador	Keyner Kaleth Paternina Zabaleta	Institución Educativa Germán Gómez
San José de Uré	Andrés Felipe Ricardo Pérez	Institución Educativa San José de Uré
San José de Uré	Eider Manuel Moreno González	Institución Educativa San José de Uré
Planeta Rica	Carlos Andrés Suárez Álvarez	Institución Educativa Nuestra Señora de la Candelaria
Planeta Rica	Valentina Valencia Suárez	Institución Educativa Simón Bolívar

Estos ocho jóvenes becados se suman a los más de 15.000 beneficiarios de programas educativos implementados por Cerro Matoso en cuatro décadas de operación. La empresa reafirma su compromiso con la educación y el progreso en

el sur de Córdoba, demostrando que la colaboración entre empresa, trabajadores y comunidad genera impactos positivos y duraderos.

VOCES DE LAS ALCALDÍAS

Alcalde de Planeta Rica, Ramón Calle. *“Felicitaciones a todos por hacer esto posible, hoy estamos llenos de alegría. Te digo hijo saca la fuerza sigue así que Dios te está dando la oportunidad de brillar, tienes una buena educación de tu madre y de tu padre; de ser el orgullo de tú familia de volverte el líder que siempre has soñado. Gracias a la empresa Cerro Matoso por estar aquí con nosotros y con esta hermosa familia”.*

Alcalde de Puerto Libertador, Ramón Rubio. *“Con esta experiencia y esta visita con algunos compañeros de nuestra administración me parece que esta es una empresa espectacular, que ha generado mucho desarrollo en el país, una de las más importantes. Me voy muy contento. Creo que esta experiencia es buena seguirla viviendo y es muy importante que la comunidad conozca la dinámica de esta mina tan importante para nuestro país”.*

Secretario de Educación de San José de Uré, Iván Baltazar. *“De parte de la administración municipal, señor Alcalde Luis José González, y de la Secretaría de Educación Municipal quiero expresarle a la empresa Cerro Matoso mi más sincera gratitud por brindarles la oportunidad a estos jóvenes de escasos recursos que quieren salir adelante, que quieren proyectarse con un futuro mejor y que cada día ser parte de esta sociedad incluyente”.*

Secretario de Educación de Montelíbano, Edwar Ramos. *“Quiero felicitarlos por este logro. Desde la Secretaría de Educación en cabeza de nuestro señor Alcalde, Gabriel Calle, quien ha sido una persona entregada a la educación, sabemos que el progreso de Montelíbano está en la educación; para que pueda haber progreso, el eje número uno es la educación. Queremos darle las gracias a la empresa Cerro Matoso y a los trabajadores que hacen posible los sueños de estos jóvenes. La verdad es que pocas empresas hacen esta labor social de resaltar el desempeño de nuestros estudiantes”.*